

11. TRINATIONALER SCHÜLERWETTBEWERB IM ARCHITEKTURMODELLBAU



HOCH (HIN)HAUS
TOU(R)S ENSEMBLE

ANMELDUNG
BIS 12.
OKTOBER



ELSASS - BADEN-WÜRTTEMBERG - BASEL

ORGANISIERT VON



MAISON EUROPÉENNE DE L'ARCHITECTURE
RHIN SUPÉRIEUR
EUROPÄISCHES ARCHITEKTURHAUS
OBERRHEN

MIT UNTERSTÜTZUNG VON



Crédit Mutuel



Bund Deutscher
Architekten BDA

UM WAS GEHT ES?

Im Rahmen des deutsch-französisch-schweizerischen Architekturfestivals *Die Architekturtage* und in Zusammenarbeit mit der Akademie Strasbourg, dem Crédit mutuel und Architekten aus drei Ländern, organisiert das *Europäische Architekturhaus - Oberrhein* seit zehn Jahren einen Schülerwettbewerb, bei dem Schüler öffentlicher und privater Schulen aus dem Elsass, Baden und den Basler Kantonen Architekturmodelle bauen.

2017 HABEN FAST 3 000 SCHÜLER AUS 15
VERSCHIEDENEN STÄDTEN TEILGENOMMEN!

AN WEN RICHTET SICH DER WETTBEWERB?

Der Schülerwettbewerb ist offen für Kinder vom Kindergarten bis zum Abitur.

MIT WELCHEM ZIEL?

Das Ziel des Wettbewerbs ist es, Kinder und Jugendliche auf spielerische Weise für Architektur zu begeistern und es ihnen zu ermöglichen, an einem trinationalen Projekt teilzunehmen.

Wenn Sie mehr wissen möchten:

<http://europa-archi.eu/de/padagogische-aktionen/le-concours-eleves-tri-national/>

Das *Europäische Architekturhaus - Oberrhein* ist ein deutsch-französischer Verein mit Sitz in Strasbourg und trinationaler Ausstrahlung. Er organisiert jedes Jahr im Oktober das deutsch-französisch-schweizerische Festival *Die Architekturtage*, das in mehr als 25 Städten des Oberrheins stattfindet und sehr vielfältige Veranstaltungen umfasst – Vorträge, Architekturführungen, kulturelle Veranstaltungen etc.

KOSTENLOSE
TEILNAHME



Ihr Kontakt:

Pia Gerzmann

contact@ja-at.eu

+33 (0)3 88 22 56 70